



X CONGRESSO LATINO-AMERICANO DE SEMIÓTICA

CIRCULAIRE 2 X CONGRÈS DE LA FELS

DÉCEMBRE 2023

C'est avec joie et enthousiasme que nous partageons l'appel à contributions et le programme d'activités du **Xe Congrès de la Fédération Latino-Américaine de Sémiotique (FELS)**, qui se tiendra du 2 au 5 juillet 2024 à l'Université de São Paulo. Plus de 40 chercheurs de 30 universités et institutions de recherche sont impliqués dans l'organisation de l'événement, cherchant à favoriser le dialogue, la diversité et l'inclusion dès les débuts.

En proposant une réflexion sur la **sémiotique du futur et le futur de la sémiotique**, le Xe Congrès Latino-Américain de Sémiotique se présente comme une opportunité unique de dialogue, de débat et de construction de connaissances sur les horizons pluriels de la sémiotique et de sa perspective privilégiée à venir. Notre rencontre vise à transcender les incertitudes contemporaines, en favorisant des discussions transtemporelles permettant d'anticiper et de pointer les dilemmes de demain, à partir de rencontres significatives et fructueuses entre nos collègues chercheurs latino-américains, liés par le sang, la langue et l'âme.

Les inscriptions au congrès débuteront le 11 décembre 2023, avec la soumission de résumés pour la modalité des participants. Le modèle de résumé, ainsi que des informations sur les tarifs, les modalités et les autres délais, seront disponibles sur le site du congrès à la date d'ouverture des inscriptions.

Nous invitons d'ores et déjà tous les intéressés à consulter les dix **axes thématiques de l'appel à contributions**, disponibles sur le portail de l'événement, qui visent à démontrer l'ampleur, la portée et la diversité attendues des travaux à présenter.

De plus, nous mettons en évidence les trois axes transversaux qui imprègnent toutes les activités du congrès, lui conférant une identité unique : en raison de son origine latino-américaine, de sa nature périphérique dans le domaine et de sa position actuelle, le premier axe transversal est la **Perspective Latino-Américaine et Décoloniale**. Face à l'inévitabilité de la pénétration des technologies numériques dans tous les domaines et dimensions de la vie contemporaine, nous reconnaissons également que les travaux présentés peuvent aborder cette dimension à travers l'axe des **Technologies du Numérique**, dans ses multiples manifestations

actuelles ou futures (questions telles que la plateformes, l'intelligence artificielle, l'algorithme, le big data, l'apprentissage automatique, etc.). Étant la dixième édition du congrès, la réflexion sur le temps s'impose non seulement comme thème général de l'événement, mais aussi comme exercice de révision de notre trajectoire, de surveillance épistémologique, théorique et méthodologique de nos pratiques, nous permettant d'imaginer, de projeter et de construire la sémiotique de demain, telle que prévue dans l'axe transversal du **Dilemme Passé-Présent-Futur**.

Pour les personnes intéressées à soumettre des travaux, les résumés de 250 à 300 mots seront acceptés jusqu'au 19 février 2024. Nous encourageons le partage de vos recherches et réflexions, rendant notre rencontre encore plus enrichissante, diversifiée et inclusive. La publication des travaux acceptés est prévue pour le 4 mars 2024.

Nous comptons sur la participation de tous pour enrichir notre congrès de la pluralité de perspectives et de contributions qui caractérisent les recherches en sémiotique. **Ensemble, nous construirons la sémiotique de demain, en intégrant le passé, en comprenant le présent et en imaginant l'avenir.**

 <https://fels.prgp.usp.br/>

 @felsemiotica

 <https://www.facebook.com/felsemiotica/>

ORGANISATEURS



COORGANISATEURS

